

GRUPO DE LES DOMBES

## PARA LA CONVERSIÓN DE LAS IGLESIAS Identidad y cambio en la dinámica de comunión 1991

«Tened entre vosotros  
los mismos sentimientos que Cristo:  
El cual, siendo de condición divina,  
no retuvo ávidamente  
el ser igual a Dios.  
Sino que se despojó de sí mismo  
tomando condición de siervo,  
haciéndose semejante a los hombres  
y apareciendo en su porte como hombre;  
y se humilló a sí mismo,  
obedeciendo hasta la muerte  
y muerte de cruz.  
Por lo cual Dios le exaltó  
y le otorgó el Nombre,  
que está sobre todo nombre.  
Para que al nombre de Jesús  
toda rodilla se doble  
en los cielos, en la tierra y en los abismos,  
y toda lengua confiese que  
Cristo Jesús es SEÑOR  
para gloria de Dios Padre» (Fil 2,5-11).

Original francés: Groupe des Dombes, *Pour la conversion des Églises. Identité et changement dans la dynamique de communion* (París: Editions du Centurion 1991). Versión española de la Dra. Rosa María Herrera García (U.P. de Salamanca). Control teológico del Prof. Mons. A. González Montes (U.P. de Salamanca). Este texto se edita con permiso de *Éditions du Centurion* sin interés comercial *causa unitatis Ecclesiae*.